

Fahrradabstellplätze auf dem Arthur-Stern-Platz in Rödelheim

Presseberichten - u.a. Frankfurter Rundschau vom 18.01.2018 - war zu entnehmen, dass auf dem westlichen Bahnhofsvorplatz in Rödelheim zusätzliche Abstellanlagen für Fahrräder errichtet werden sollen. Unter anderem sollen zwölf Fahrradboxen aufgestellt werden, in denen Kunden für Preise zwischen 2 Euro am Tag und 120 Euro im Jahr Fahrräder einschließen können. Von Fahrradboxen gibt es recht unterschiedliche Modelle, die jedoch alle einen relativ hohen Flächenbedarf haben. Bis Sommer sollen zudem weitere 56 Stellplätze folgen.

Prinzipiell sieht der Ortsbeirat einen großen Bedarf für zusätzliche Möglichkeiten, Fahrräder am Bahnhof abzustellen und unterstützt das Vorhaben daher im Grundsatz. Der Lageplan zur Bau- und Finanzierungsvorlage Bahnhofsvorplatz Rödelheim Westseite (M 10/2017) lässt für den Laien allerdings wenig Möglichkeiten zur Aufstellung erkennen.

Vor diesem Hintergrund bittet der Ortsbeirat den Magistrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wo sollen auf dem westlichen Bahnhofsvorplatz (Arthur-Stern-Platz) die zusätzlichen Abstellanlagen für Fahrräder errichtet werden?
2. Entstehen Einschränkungen oder Änderungen in der zukünftigen Nutzung der Flächen?
3. Wann wird die Platzierung der Abstellanlagen mit dem Ortsbeirat abgestimmt?

Antragsteller*innen: Miriam Dahlke, Thomas Demel, Johannes Lauterwald